

Nouvelles locales du jeudi 15 décembre 2011

@rib News, 15/12/2011 Justice - L'avocat de Jean Baptiste Manwangari fait savoir que son client est détenu illégalement. Pasteur Nzinahora demande qu'il soit relâché pour comparaître libre. Il affirme qu'ils n'ont aucune preuve de sa culpabilité sur l'assassinat du veilleur K. Kumugumya. Mais la police a préféré le garder en détention avec d'autres suspects dans cette affaire. Selon Vincent Kubwimana, un des sages du parti Uprona, ce qui est en train de se faire à Manwangari est une violation de la loi, une atteinte à la liberté de mouvement tout en donnant quelque chose de flagrant d'actualité. Selon lui, ils sont en train d'attenter à son honneur mais se déshonorent eux-mêmes. [Bonesha/Rpa] - Le représentant de l'APRODH a comparu à la police judiciaire et a été interrogé pendant 5 heures. Il a été interrogé sur ce qu'il a raconté aux médias sur le prévenu Nzarabu concernant son transfert de Bubanza à Rumonge. On lui demande si il a eu ce qu'il a raconté. Il a dit qu'il l'a donné à ses avocats. Après cet interrogatoire, il n'a pas de courage mais qu'il est plutôt encouragé. [Bonesha/Rpa]- L'ambassadeur de l'Angleterre au Burundi a de Ngozi pour enquêter sur les massacres de deux humanitaires en commune Kiremba. Cet ambassadeur a aussi eu des entretiens avec les représentants de la société civile et autres. [Rpa]- Un membre du FNL dit Agathon Rwasa a été arrêté par la police ce mercredi alors qu'il se trouvait au service où il enseignait. Nkunuzimana Léonard dit qu'il est accusé de participation aux activités du parti FNL. Il affirme qu'il y avait un climat malsain entre lui et l'administrateur de la commune de Gashoho. Sa famille est inquiète sur sa vie alors qu'il était recherché depuis quelques jours. Ladite famille demande aux organisations de la société civile de suivre de près cette affaire. [Rpa] Sécurité- La police de Bubanza a arrêté un des malfaiteurs qui avaient kidnappé 2 personnes afin de demander une rançon à leurs familles. Un autre ravisseur a été libéré de justesse à cette arrestation car il était armé d'un fusil. [Rpa]- Un certain Berahino Lin hospitalisé à l'hôpital militaire craint pour sa sécurité puisque des hommes non identifiés veulent l'enlever. La nuit de lundi à dimanche circulaient comme quoi il allait être enlevé. En effet, des personnes en tenue policière sont venues vers 20 heures et ont demandé d'entrer affirmant qu'elles venaient voir un officier de la police qui est hospitalisé. Mais les militaires qui étaient à l'entrée leur ont refusé l'entrée. [Rpa]- Ces personnes sont revenues vers 1 heure du matin des tenues imperméables de la police et ont insisté pour entrer prendre un officier de la police qui y est hospitalisé. Mais elles se sont heurtées à une réponse négative de la garde. Berahino affirme qu'il ne peut pas être tranquille puisque même la police qui le gardait ne vient plus depuis deux semaines. Signalons que ce Berahino est accusé par la police de collaborer avec les groupes armés. Le directeur de cet hôpital affirme qu'il n'a pas été informé de cette affaire et qu'il a demandé aux agents de la sécurité de redoubler de vigilance. [Rpa]Le surnommé Mahopa qui était hospitalisé à l'hôpital Boumelec après avoir été torturé a disparu de cet endroit et on ne sait pas jusqu'à présent où il est. [Bonesha]Le syndicat des enseignants (SLEB) se dit inquiet de l'arrestation des enseignants surtout en province de Muyinga. Il demande que les chargés de l'administration devraient mettre en avant l'intérêt des enfants qui sont actuellement sans occupation tout en donnant que les enseignants sont en nombre insuffisants. [Bonesha] PolitiquePascaline fait savoir que la commission d'audit et de conciliation devrait être composée des membres des partis politiques et de la société civile. Elle devrait être instituée par une loi et non par décret puisque elle serait stable car le décret peut être changé par le président alors que le processus d'abrogation de la loi est plus ou moins complexe. De plus, ses membres travailleraient tranquillement car ils seraient protégés par la loi. Bonesha Société- Boniface Nduwimana président de l'association chargée de protéger les animaux demande aux autorités de veiller à la conservation de la faune sauvage. Si les autorités ne sont pas vigilantes, les chimpanzés, 15 femelles et 5 mâles, seront perdus et nous risquons de perdre les chimpanzés et l'argent. [Bonesha]- Les professionnels de la transformation de l'huile de palme de Rumonge demandent que ce domaine soit protégé par une loi qui régisse ce métier. Ils demandent qu'ils soient affiliés à l'INSS. Léonard dit que cette loi est vitale et que le gouvernement devrait s'y investir pour qu'elle soit votée. [Bonesha]Des pluies torrentielles ont détruit 85 maisons en province Cibitoke, zone Ruziba, colline Camakombe. Même les champs n'ont pas été épargnés. Le chef de la zone Ruziba demande aux bienfaiteurs de venir en aide à sa zone. [Rtnb]- En province Makamba, il y a un manque criant d'enseignants et de livres surtout en communes Kayogoro et Nyanza-Lac. Ils avaient demandé 300 enseignants mais on leur en a octroyé 228 seulement. A ce manque d'enseignants s'ajoute un manque de livres et de bancs en nombre insuffisant. Plus de 12.000 bancs étaient censés être achetés depuis le début de l'année scolaire. [Rtnb] Economie- Ouverture à Bujumbura par le deuxième Vice-président de la République burundaise Gervais Ruyikiri d'une union du corridor central regroupant le Burundi, l'Ouganda, le Rwanda et la RDC. Selon lui, le Burundi ne mène aucun effort pour que ce corridor fonctionne normalement. [Rtnb]